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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.11.2020 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Oberbürgermeister Bausewein, 

 

ich stelle folgende Anfragen zur Beantwortung innerhalb von zwei Wochen: 

 

1. Wie viele Elektrofahrzeuge werden aktuell in Erfurt sowohl im öffentlichen als auch im 

privaten Bereich betrieben? 

2. Wie haben sich die Zahlen bei den Zulassungen in den letzten fünf Jahren entwickelt? 

3. Welche konkreten Änderungs- und Verbesserungsbedarfe sieht die Stadtverwaltung an den 

Rahmenbedingungen für die Zulassung bzw. für den Betrieb von Elektrofahrzeugen? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

02.11.2020, gez. i. A. xx xxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion DIE LINKE., Frau Maurer 
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